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[Texte]

Mr. Ix'Blanc: I think we should have the EDC come in. 1 don’t 
know if I want to proceed to clause by clause. I think it’s asking a lot 
to react instantly to what they say. Perhaps we can have them explain 
the regulations and then we could have a separate session for clause 
by clause.

The Chairman: Let's invite—

Mr. McCreath: Just before we do that, I would like to ask when 
you had it in mind to do that. Are you thinking of this afternoon, for 
example?

Mr. LeBlanc: Early next week.

Mr. McCreath: You and 1 certainly have other engagements next 
week.

Mr. LeBlanc: Yes. Are we having a meeting on Bill C-l 15, this 
afternoon?

Mr. McCreath: No, we’re not. We’re starting Tuesday at 9:30 
a.m.

Mr. LeBlanc: Perhaps this afternoon.

Mr. McCreath: You could do it this afternoon, yes.

Mr. Althouse: 1 have a committee meeting this afternoon. We 
have the once-a-year time that the minister comes before us. This is 
the one time of the year that the minister comes before the standing 
committee.

Mr. McCreath: What’s your feeling on this, Vic?

Mr. Althouse: I think we should probably take a short space, for 
a day or two, to decide what amendments, if any, are required and to 
get familiar with the proposed amendments.

Mr. McCreath: Why don’t we plan to meet Monday forclause by 
clause?

Mr. LeBlanc: I won’t be here on Monday.

Mr. Althouse: It's also the day of the budget, isn’t it?
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Mr. McCreath: We can meet earlier in the day, if you want.

Well, let’s have these gentlemen and respond; you may find they 
can satisfactorily respond to the concerns.

The Chairman: Why don’t we leave that as a first step? We can 
invite the EDC officials to the table.

The committee welcomes back the officials from EDC. As I’m 
sure you’ve heard, there were two things we wanted to discuss: the 
proposed framework for the regulations, and the concerns raised 
yesterday by the Bankers Association and again this morning by the 
1BC.

Did you want to begin with an outline of the framework document 
we have before us? Would that be all right?

[Traduction]

M. LeBlanc: Ce serait une bonne idée. Je ne suis pas certain de 
vouloir faire l’étude article par article. Cela nous laisse trop peu de 
temps pour réfléchir aux témoignages qui nous sont donnés. 
Peut-être les représentants de la SEE pourraient-ils nous expliquer le 
règlement, puis nous pourrions tenir une autre séance pour l’étude 
article par article.

Le président: Invitons donc. ..

M. McCreath: Auparavant, j’aimerais savoirquand vous pensiez 
tenircette autre séance. Aviez-vous prévu le faire cet après-midi, par 
exemple?

M. LeBlanc: Au début de la semaine prochaine.

M. McCreath: Vous et moi avons sans doute d’autres engage­
ments la semaine prochaine.

M. LeBlanc: Oui. Aurons-nous cet après-midi une réunion au 
sujet du projet de loi C-l 15?

M. McCreath: Non. Nous commencerons mardi, à 9h30.

M. LeBlanc: Alors ce pourrait être cet après-midi.

M. McCreath: Oui, cela pourrait se faire cet après-midi.

M. Althouse: Je dois me rendre à une séance de comité cet 
après-midi. Il s’agit de la seule séance de l’année où le ministre 
comparaît devant le comité permanent.

M. McCreath: Que pensez-vous de tout cela, Vie?

M. Althouse: Je crois que nous devrions peut-être faire une pause 
d’un jour ou deux pour décider s’il est nécessaire de proposer des 
amendements, et si oui, lesquels, et pourétudier les amendements qui 
sont proposés.

M. McCreath: Pourquoi ne remettons-nous pas à lundi l’examen 
article par article?

M. LeBlanc: Je ne serai pas ici lundi.

M. Althouse: N’est-ce pas également lundi que le budget sera 
présenté?

M. McCreath: Nous pourrions nous réunir plus tôt, si vous le 
souhaitez.

Eh bien, écoutons d’abord ces messieurs; peut-être pourront-ils 
répondre de façon satisfaisante aux préoccupations.

IyC président: Pourquoi ne ferions-nous pas cela dans un premier 
temps? Nous inviterons donc les représentants de la SEE à la table 
des témoins.

Nous souhaitons de nouveau la bienvenue aux fonctionnaires de 
la SEE. Comme vous l’avez entendu sans doute, il y a deux point 
dont nous souhaitons discuter: le cadre proposé pour la réglementa­
tion et les préoccupations exprimées hier par l'Association des 
banquiers et aujourd’hui par le BAC.

Souhaitiez-vous commencer par un aperçu du document sur le 
cadre de réglementation que nous avons sous les yeux? Cela vous 
irait?


